
 

神奈川県県営住宅建替え PPP/PFIプラットフォーム第２回セミナー アンケート回答について              

令和２年 12月 

神奈川県県土整備局建築住宅部公共住宅課 

 

「神奈川県県営住宅建替え PPP/PFI プラットフォーム第２回セミナー」には、多くの方にご参加いただきありがとうございまし

た。セミナー参加者へのアンケートにおいてご記入いただいた質問事項等について、次のとおり回答します。 

No. 質 問 事 項 ・要 望 事 項 回 答 

１ 

 

木造でもお役に立てることがあるのでしょうか。 ・神奈川県の県営住宅においては、木造で建設する予定はありません。 

・県営上溝団地建替事業及び県営追浜第一団地建替事業は、コンクリ

ート系構造（SRC・PC を含む）で建設する予定です。 

２ 低層の木造での建替事業の検討はありますか？ ・神奈川県の県営住宅においては、木造で建設する予定はありません。 

３ マッチングリスト以外に県によるマッチングへの

関与はありますか？ 

・マッチングリスト以外に県によるマッチングへの関与はありませ

ん。 

４ 

 

県央区域の業者はいないのですか？ 

良い相手がいれば紹介お願いします。（建築設備） 

・今回のセミナーで配布したマッチングリストを参考にしてくださ

い。 

５  PFI 事業に関する具体的な説明 ・神奈川県 HP 掲載の上溝団地及び追浜第一団地建替事業に関する事

業者対話のための対話実施要領等を参考にしてください。 

（https://www.kanagawa.jp/docs/j4t/kamimizo_oppama_kobetutai

wa.html） 

・県営上溝団地建替事業及び県営追浜第一団地建替事業における民間

事業者の募集及び選定に関する事項などについては、令和３年３月

公表予定の実施方針で明らかにします。 

６ 買取型の建替え事業について今後実施予定があり

ますか？ 

・買取型の建替え事業についての実施予定はありません。 
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